



# 鵜三小だより

学校の教育目標 美しい心で、かいっぱいやりぬく子

第10号 令和4年12月23日(金)発行

## 後期前半のお礼と、「自信と感謝と決意」の後期後半に向けて

これまでの学校だよりでも書かせていただきましたが、令和4年は、新型コロナウイルス感染症に注意しながら、3学年合同での「鵜三小オリンピック」の開催と保護者の方の参観、水泳学習の再開、修学旅行でのタクシー研修の再開、見まもり隊感謝の会の再開など、「人と豊かにかかわり合いながら」学んだり活動したりすることができた1年となりました。保護者の皆様には、お子さんの日々の検温等、たくさんのご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。

明日から冬休みです。今季も、土日・祝日の関係で、長い休みとなります。子どもたちには、ご家族と語り合ったり、家族の一員としての役割に取り組んだりできることを期待していますが、不安や心配になることもあろうかと思えます。今日の「冬休み前集会」(放送による)では、子どもたちに「もし、あなたに、不安なことや心配なことが起きたときは、必ず家の人に話してください。また、相談しやすいどの先生でもよいので、話をしてください。困ったときは「助けてほしい」「助けてあげて」と言えばよいのです。あなたは、決して一人ではありません。ぜひ話してください。」と話すとともに、次の相談先を改めて紹介しました。

- 鵜沼第三小学校 緊急用携帯電話：080-4152-5135
- 24時間子供SOSダイヤル：0120-0-78310 (夜間・休日・祝日を含めた24時間体制)
- 教育相談ほほえみダイヤル：0120-745-070 (月～金 9:30～16:15 (祝日は除く))
- チャイルドライン：0120-99-7777 (毎日16:00～21:00)

さて、後期後半は、年度末に向けて学年のまとめと、来年度への準備の時期となります。

『この1年間、私(僕)は、こんなことができるようになった。こんなことを考えられるようになった。【自信】それは、同じクラスの〇〇さんが、こんな声をかけてくれたから。□□さんのこんな姿から学んだから。ありがとう。【感謝】新しい学年(中学生)になっても、ひたむきに頑張るぞ。【決意】』

こんな思いをもって、卒業式や修了式を迎えられるよう、子どもたちと頑張っていきます。

児童のみなさん、ぜひ元気に過ごしてください。また、自転車を安全に乗りましょう。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞお健やかに過ごしてください。冬休み明け、児童のみなさんに笑顔で会えることを心待ちにしています。

## 校長室前「算数・挑戦者募集」コーナー

校長室出入口の横に、右の写真の「挑戦者募集」コーナーがあります。内容は、算数のクイズです。これは、昨年6月に、「新型コロナで人とかかわり合う機会が少なくなった子どもたちに、何か自分ができることはないだろうか。」と始めて始めたものです。

昼休みや雨の日の休み時間に、友達と「ここは、こう考えて…」「あ、なるほど!」とやりとりをしている姿を見ると、少しは、子どもたちの役に立っているのではないかと感じています。

今、本校では、子どもたちが主体的に学ぶ一助になればと、高学年を中心に自主学習を進めています。このコーナーが、自主学習にも役立てば嬉しいです。

